

辰巳丘だより 2

平成31年4月19日(金) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

ライフル射撃部(男女)が今年も県強化指定(B)運動部に!

本校のライフル射撃部が今年度も、石川県より平成31年度高校生強化指定(B)運動部に指定され、4月16日(火)、県庁において指定証が交付されました。この制度は、前年度、一昨年度の2年間、全国大会において優秀な成績を収めた高校部活動の団体や個人を強化指定し、強化費を付けることで今年度の強化をバックアップする制度で、今年度は県全体で27校、29競技、51運動部が強化指定を受けました。ライフル射撃部は、昨年度 全国選手権大会、福井国体、全国選抜大会とすべての全国大会に出場しており、3月に行われた選抜大会では**33H上瀧陽向さんが見事8位入賞**を果たしています。校長室で指定証を受け取った33H 上瀧陽向さんと11H 辻野心さんは、「夏の全国大会での上位入賞をめざして、県民の期待にこたえられるように頑張りたい」と決意を述べました。本校だけでなく、県としての活躍が期待されているライフル射撃部。期待される重圧はあると思いますが、5月末から行われる県高校総体でベストを尽くし、全国選手権大会で優勝を目指して頑張ってもらいたいと思います。

辰巳丘の名前を全国で轟かせ!!



指定証を手にする辻野さん、上瀧さん



選抜大会 8位入賞

知っていますか?辰巳丘のシンボル ~カリヨン 黎明への標~

本校には、他の学校にはない学校のシンボルがあることをご存知でしたか?

- ① **カリヨン** 開校当時、オランダから運ばれ、本校のシンボルとして設置されました。それ以来、34年もの間、毎日、可憐な響きがこの辰巳丘を見守っています。現在は、朝(8時)、昼(12時)夕方(15時、17時)と1日4回、コンピュータ制御された打棒が、カリヨンの内部にある12の鐘を打ち、美しい曲を奏でています。是非、立ち止まってカリヨンの調べに聞き入ってみてはどうですか?

- ② **黎明への標** 初代校長 故 和久田昌則校長は、「夢とロマンを持った、伸びやかで、個性豊かな自由人の育成」を教育目標とし、その象徴として、先生の没後、郁子夫人の寄付によって平成4年2月に像が設立されました。玄関前の前庭に、カリヨンを背に、生徒諸君の登下校を見守るように立っています。

初代校長先生の、当時の熱い思いのこもった像を、一度、覗いてみてはいかがですか。



カリヨンの塔



カリヨンの12の鐘



黎明への標(しるべ)